



Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2022

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend kurzfristige Optimierungen im Betrieb der Regio S-Bahn

P205359

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jörg Vitelli und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat setzt sich zusammen mit den Partnern in der Nordwestschweiz und im grenznahen Ausland mit hoher Priorität für die Weiterentwicklung der trinationalen S-Bahn mit neuen Angeboten für Bahnkundinnen und -kunden ein. Dazu gehören auch kurzfristige, zum Herzstück aufwärtskompatible Angebote, die in den nächsten Jahren umgesetzt werden können wie beispielsweise der Viertelstundentakt Basel – Liestal und die Neue Bahnanbindung EuroAirport mit zwei neuen grenzüberschreitenden Linien. Hingegen erachtete er die im Anzug vorgeschlagenen Eckverbindungen zwischen dem Frick- bzw. Ergolzthal und Basel Bad. Bahnhof nicht als zweckmässig. Denn diese Eckverbindungen weisen eine geringe Nachfrage auf und würden zusätzliche Infrastrukturen wie Entflechtungsbauwerke mit sehr hohen Investitionskosten erfordern.

